

إشاره رقم : 105 / 2020

التاريخ : 11 / 11 / 2020

Mr. Hamad Al Ali  
Acting Head of Listed Companies Affairs Dept .  
Abu Dhabi Securities Exchange ,  
Abu Dhabi , United Arab Emirates  
Greetings ,

السيد/ حمد العلي  
رئيس إدارة شئون الشركات المدرجة بالإتابة  
سوق أبوظبي للأوراق المالية  
أبو ظبي – الإمارات العربية المتحدة  
تحية طيبة وبعد ،،،

**الموضوع: المعلومات المالية المرحلية الموجزه للربع الثالث من عام 2020 لشركة أم القيوين للاستثمارات العامة (شركة مساهمة عامة)**  
**Sub.: Interim Condensed Financial Information for the Third Quarter in 2020 for Umm Al Qaiwain General Investments (Public shareholding company)**

Enclosed herewith the Interim Condensed Financial Information ( Arabic & English) , Management Report & Independent Auditor's Report on review for the Third Quarter ended 30 Sept. , 2020, attached with :

- 1) Interim Condensed statement of Financial Position as at 30 Sept. 2020 .
- 2) Interim Condensed Statement of Income for the nine months period ended 30 Sept., 2020 .
- 3) Interim Condensed Statement of Comprehensive Income for the nine months period ended 30 Sept. 2020 .
- 4) Interim Condensed Statement of Changes in Shareholder's Equity for the nine months period ended 30 Sept. , 2020
- 5) Interim Condensed Statement of Cash Flows for the nine months period ended 30 Sept. , 2020 .
- 6) Notes to Interim Condensed Financial Information ( Unaudited ) , It has been provided to you via ( DDS ) , (XBRL) and shall be send to you with CD by courier to your address.

مرفق نسخه أصلية باللغتين العربية والإنجليزية للمعلومات المالية المرحلية الموجزه للربع الثالث المنتهي في 30 سبتمبر 2020، بالإضافة الى تقرير الإدارة وتقرير المدقق المستقل حول المراجعـــــه لتلك المعلومات ومبين فيها :

- 1) بيان المركز المالي المرحلي الموجز كما في 30 سبتمبر 2020 .
- 2) بيان الدخل المرحلي الموجز للأشهر التسعة المنتهية في 30 سبتمبر 2020 .
- 3) بيان الدخل الشامل المرحلي الموجز للأشهر التسعة المنتهية في 30 سبتمبر 2020 .
- 4) بيان التغييرات في حقوق المساهمين المرحلي الموجز للأشهر التسعة المنتهية في 30 سبتمبر 2020 .
- 5) بيان التدفقات النقدية المرحلي الموجز للأشهر التسعة المنتهية في 30 سبتمبر 2020 .
- 6) إيضاحات حول المعلومات المالية المرحلية الموجزه ( غير المدققه ) وتم تزويدكم بها بإستخدام آلية الإفصاح الألكتروني ( DDS ) ، وسيتم إرسالها لنظام الإفصاح الألكتروني ( XBRL ) وكذلك ورقياً وعلى قرص ممغظ بالبريد السريع على عنوانكم.

**Best Regards ,**

**تفضلوا بقبول فائق الاحترام ،،،،،،،،**

**سعود بن ناصر المعلا - المدير العام**

**Saoud Bin Nasser Al Moalla – General Manager**





أم القيوين للإستثمارات العامة  
UMM AL QAIWAIN GENERAL INVESTMENTS

التاريخ : 2020/11/11

Executive Management Report for the Nine months period ended 30 Sept. 2020

تقرير الإدارة التنفيذية حول نتائج الأعمال لفترة التسعة أشهر المنتهية في 30 سبتمبر 2020

The subdued business activity due to COVID-19 outbreak led to a sharp negative drop in changes in fair value through profit or loss which caused a decrease in the net profit amounted of AED 8,231,710 for the nine months ended 30 Sept. 2020 compared to a net profit of AED 22,428,683 during the comparative period of 2019 , summarized as follows :

إن الإنخفاض في النشاط التجاري الناجم عن تفشي جائحة وباء كوفيد 19 أدى الى هبوط سلبي حاد في فروقات إعادة تقييم الإستثمارات بالقيمة العادلة من خلال الأرباح أوالخسائر مما تسبب في نقص صافي الربح الذي بلغ 8,231,710 درهم للأشهر التسعة المنتهية في 30 سبتمبر 2020 مقابل صافي ربح قدره 22,428,683 درهم خلال الفترة المقارنة من عام 2019 ويمكن تلخيص نتائج الأعمال على النحو التالي :

Statement	فترة الأشهر التسعة المنتهية في 30 سبتمبر 2019 Nine Months ended 30 Sept. 2019 (AED)	فترة الأشهر التسعة المنتهية في 30 سبتمبر 2020 Nine Months ended 30 Sept. 2020 (AED)	البيان
Investments Net Profits	25,279,557	12,704,562	صافي ربح الإستثمارات
Administrative expenses	(2,561,267)	(3,019,023)	المصاريف الإدارية
Other Income	83,319	54,914	الإيرادات الأخرى
Finance Costs	(372,926)	(1,508,743)	تكلفة التمويل
Net Profit for the period	22,428,683	8,231,710	صافي ربح الفترة

It should be noted that the company had a portfolio of investments in securities at fair value through profit or loss AED 81,177,690 and portfolio of securities at fair value through comprehensive income amounted AED 278,970,446 both generate significant dividend income .

تجدر الإشارة الى أن الشركة تمتلك محفظة إستثمارات في الأوراق المالية بالقيمة العادلة من خلال الأرباح أوالخسائر بمبلغ 81,177,690 درهم وكذلك محفظة أوراق مالية بالقيمة العادلة من خلال الدخل الشامل بمبلغ 278,970,446 درهم تدران عوائد جيدة (توزيعات أرباح) .

محمد سالم الحوسني - العضو المنتدب

Mohammed Salem AlHosani - Managing Director



UMM AL QAIWAIN GENERAL INVESTMENTS COMPANY P.S.C  
P.O. Box : 816 Umm Al Qaiwain  
United Arab Emirates  
Email : qic@emirates.net.ae

Tel : +971 6 7681999 هاتفنا  
Fax : +971 6 7681070 فاكس  
www.qic-uaq.ae الموقع الإلكتروني

شركة أم القيوين للإستثمارات العامة ش.م.ع  
ص.ب.816-أم القيوين  
الإمارات العربية المتحدة  
البريد الإلكتروني : qic@emirates.net.ae